
B1

Bewerbung

 Initiator*innen: Esther Worobjoff (GJ KV Berlin Mitte)

 Titel: Esther (sie/ihr)

Foto

Angaben

Alter: 24

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

mein Name ist Esther (sie/ihr), ich bin 24 Jahre alt und möchte mich bei euch für den Koordinierungskreis der

GJ Berlin Mitte bewerben.
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Ich bin seit August in Mitte dabei und bin wirklich begeistert von der Energie und Motivation des

Kreisverbands. Von Ari bis zur Satzungsänderung haben wir verschiedene tolle Projekte gestemmt und der

KoKreis hat uns in den letzten unruhigen Wochen einen Raum für Austausch und Unterstützung geschaffen.

Daran möchte ich gerne anknüpfen. Wir haben nun eine grandiose Basis, mit der wir in die Vernetzung mit

anderen Orgas und Initiativen treten können. Ich würde als Teil des KoKreises gerne verstärkt den Kontakt zu

anderen Gruppen suchen, um coole Projekte zu unterstützen und für unsere Aktionen mobilisieren zu

können. Damit verbunden hoffe ich, dass wir mehr Kontakt zu diverseren Gruppen knüpfen und damit unser

Team auch in Hinsicht auf vielfältigere Teilhabe stärken können.

Darüber hinaus sind die politischen Verhältnisse momentan für uns alle herausfordernd. Ich persönlich

merke, wie sehr mir die Veränderungen der letzten Wochen zusetzen. So schwierig und lähmend sich die

Situation auch anfühlt, umso mehr Kraft gibt mir unser Kreisverband. Als Teil des Koordinierungskreises

würde es mir momentan besonders am Herzen liegen, einen Safer Space zu kreieren, indem wir Raum für

Austausch und Hoffnung schaffen. Ich glaube, dass wir uns gegenseitig und anderen Menschen in unserem

kleinen Rahmen Halt geben können und wünsche mir, dass wir zusammen weiter kämpfen und unterstützen,

wie wir können und wie ihr es euch wünscht; ob dies im Zuge des anstehenden Wahlkampfs oder anderen

Projekten stattfindet.

Ich weiß, dass dies ambitionierte und große Projekte sein können. Ich will euch damit hauptsächlich einen

Einblick in meine Ideen und Herzensthemen geben und zeigen, dass ich richtig motiviert bin und große Lust

habe, in unserem Kreisverband etwas zu bewegen. Im Endeffekt ist es mein Hauptanliegen, eure Wünsche

und Projekte zu unterstützen. Ich möchte dazu beitragen, einen Raum für eure Prioritäten zu schaffen, mich

an diesen zu orientieren und für diese verstärkt einsetzen.

Ich hoffe, ihr schenkt mir das Vertrauen und gebt mir die Möglichkeit, in Zukunft auch im Zuge des KoKreises

mit euch zusammen den tollen Kreisverband der Grünen Jugend Berlin Mitte weiter zu gestalten!

Eure Esther
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B2

Bewerbung

 Initiator*innen: Ludwig Ellis Vorbeck (LV Grüne Jugend Berlin)

 Titel: Ludwig Ellis Vorbeck

Foto

Angaben

Alter: 16

Geburtsort: Ebersbach/Sa.

Selbstvorstellung

Mein Name ist Ellis und ich bewerbe mich für den Vorstand (bzw. KoKreis) der GJ Berlin Mitte. Ich bin seit

März diesen Jahres hier aktiv und glaube, dass wir in unserem mitgliederstarken und offenen KV einander

informieren, uns Beistand leisten und Dinge verändern können. Es gibt viele Probleme in Mitte, in

Deutschland und in der Welt, aber wir haben uns einander und es braucht nicht immer Millionen, um Sachen
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zu verbessern.

Wir wollen uns unter anderem dafür mit anderen Organisationen aller Art in Mitte zu vernetzen, ich halte das

für sehr wichtig, weil es uns Bildungs- und Beteiligungsmöglichkeiten gibt: im Idealfall sind wir als GJ Mitte

immer gut darüber informiert, was im Bezirk passiert und wie wir konkret dabei helfen können.

Es ist auch sehr wichtig, dass wir ein sozialer Raum bleiben, in dem guter Austausch möglich ist. Guter

Austausch ist in der Politik sowieso wichtig, ein sozialer Raum ist auch sehr wichtig. Durch Austausch

bemerkt man erst, dass man nicht allein ist, und die Wirkung davon wird glaube ich manchmal unterschätzt.

Außerdem möchte ich Basismitglieder gerne mehr in die Arbeit der GJ Mitte einbeziehen, besonders bei der

Planung und Ausführung von Aktiventreffen. So werden auch diejenigen im Organisieren weitergebildet, die

nicht im Vorstand sind, und die GJ Mitte wird basisdemokratischer.

Ich hoffe, die GJ Mitte im Vorstand mitgestalten zu können. Wenn nicht, dann mach ich halt als Basismitglied

mit ;)

Ellis
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B3

Bewerbung

 Initiator*innen: Hanna Lian Dolzycka (GJ KV Berlin Mitte)

 Titel: Lian (sie / ihr)

Foto

Angaben

Alter: 21

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

mein Name ist Lian ich bin 21 Jahre alt, und ich möchte mich für den Koordinierungskreis der Grünen Jugend

Berlin Mitte bewerben. Ich bin in Mitte geboren, aufgewachsen und studiere jetzt auch hier – ein Bezirk, der
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für mich so faszinierend und vielfältig ist wie Berlin selbst.

Mitte ist so viel mehr als nur mein Wohnort. Für mich wird Berlins Vielfalt durch keinen Bezirk so gut

repräsentiert, wie von Mitte. In Mitte haben wir sowohl den Leopoldplatz als auch die Museumsinsel, sowohl

die Eckkneipe in Moabit als auch das Regierungsviertel. Alle diese Orte repräsentieren für mich Berlin - alle

diese Orte repräsentieren Mitte. Genau diese Vielfalt und Energie faszinieren mich, und ich möchte sie als

Mitglied des Koordinierungskreises aktiv mitgestalten.

Ein besonderes Anliegen ist mir die Stärkung von FINTA*-Personen (FINTA*: Frauen, intergeschlechtliche

Menschen, nicht-binäre Menschen, trans Personen, agender Menschen), in Bereichen, die traditionell von

Männern dominiert werden. Als Frau, die an einer Technischen Hochschule Informatik studiert, kenne ich die

Herausforderungen, die solche Umfelder mit sich bringen, aus eigener Erfahrung. Deshalb engagiere ich

mich leidenschaftlich dafür, mehr FINTA* in technischen und naturwissenschaftlichen Berufen sichtbar zu

machen und für bessere Rahmenbedingungen zu sorgen. Aktuell arbeite ich an einem Projekt an meiner

Hochschule, das darauf abzielt, FINTA*-Personen in unserem Fachbereich miteinander zu vernetzen und

einen Raum für gegenseitigen Austausch und gegenseitige Stärkung zu schaffen. Ich würde unsere

Plattform, die wir als GJ haben, nutzen, um FINTA* und andere marginalisierte Gruppen mehr Gehör zu

verschaffen und aktiv für ihre Anliegen einzutreten.

Seit ich bei euch im Kreisverband bin, habe ich die Kraft und das Engagement unseres Kreisverbands zu

schätzen gelernt. Von emotionalen Aktionen, wie den Kampf um Ari, über super lehrreiche Aktiventreffen, wie

das FINTA* Treffen zum Thema Reden schreiben, bis hin zu intensiven Diskussionen, zum Beispiel über das

Wahlsystem und die Form der Quotierung in dem neuen Satzungsentwurf - ihr habt mir gezeigt, wie viel wir

als Kreisverband bewegen können. Diese Dynamik und den Zusammenhalt möchte ich im

Koordinierungskreis weiter fördern und stärken.

Gleichzeitig mit meinem Eintritt in die GJ bin ich auch bei ver.di eingetreten. Auch wenn ich dort noch nicht so

aktiv bin, wie in der GJ, waren die Erfahrungen, die ich mit ver.di und der DGB-Jugend (DGB: D

eutscherGewerkschaftsbund) machen durfte unfassbar lehrreich und interessant. Die Beziehungen zu

Gewerkschaften sind welche, die ich ganz konkret stärken würde.

Es sind grade herausfordernde Zeiten, das kann niemand leugnen. Aber ich durfte durch euch

Selbstwirksamkeit erfahren, ich durfte sehen, dass es so viele tolle, junge, engagierte Menschen gibt, die die

Hoffnung nicht aufgeben und weiterkämpfen und das - grade das finde ich so unendlich wertvoll. Ich mir

große Mühe geben, dass wir ein Kreisverband bleiben, der jungen Menschen Hoffnung gibt und zeigt, dass

wir alle was bewegen können – gemeinsam!

Ich hoffe, dass ihr mir euer Vertrauen schenkt und mir die Möglichkeit gebt, als Teil des

Koordinierungskreises weiterhin gemeinsam mit euch für eine gerechtere, nachhaltigere Zukunft zu kämpfen.

Eure Lian <3
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B4

Bewerbung

 Initiator*innen: Jonah Hacker (KV Berlin-Mitte)

 Titel: Jonah (er/ihm)

Foto

Angaben

Alter: 17

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Hey ihr Lieben,

ich bin Jonah, 17 Jahre alt und gehe aktuell in die Oberstufe. Gerne möchte ich für den Ko-Kreis der Grünen

Jugend Berlin Mitte kandidieren.
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Vor etwa drei Jahren begann meine politische Reise bei der GJ - ich war einige Monate lang aktives Mitglied,

musste dann allerdings leider wieder austreten, da mir meine Tätigkeit als Schiedsrichter eine

Parteimitgliedschaft unmöglich gemacht hat. Jetzt bin ich seit einigen Wochen wieder mit vollem Elan dabei

und habe beim letzten Aktiventreffen zum Thema Antifeminismus bereits versucht, mich einzubringen - vor

allem aber habe ich versucht, zuzuhören.

Ich schätze die Atmosphäre bei euch sehr und genieße die tollen und spannenden Gespräche. Meine

Erfahrungen als Schiedsrichter, Schulsprecher und auch Moderator haben mir sehr geholfen, mich

weiterzuentwickeln, verschiedene Meinungen zu hören und zwischen ihnen zu vermitteln. Darin sehe ich

persönlich meine größte Stärke. Gleichzeitig ist es mir sehr wichtig, bei wichtigen Themen klare Kante zu

zeigen.

Ich habe meine politische Heimat bei der GJ gefunden, weil mir die Themen sehr am Herzen liegen und ich

tagtäglich für eine bessere, ökologischere, gerechtere und feministischere Welt kämpfen will. Sollte ich die

Möglichkeit bekommen, Teil des Ko-Kreises zu sein, möchte ich für die Perspektive von Schüler*innen

kämpfen und die Grüne Jugend endlich in die Schulen tragen.

Denn ich bringe durch meine Arbeit in der Schüler*innenvertretung, im Bezirksschüler*innenausschuss, und

auch durch mein Engagement in der Kulturszene sowie im Vereinssport, viele Kontakte mit Jugendlichen und

Schüler*innen mit, die ich liebend gerne für die Grüne Jugend nutzen möchte.

Ich werde daher all meine Energie investieren, um die Grüne Jugend als angenehmen und tollen Ort für den

Austausch und die Debatten mit euch allen zu erhalten und sie gleichzeitig offener und größer zu machen.

Ich würde mich riesig über euer Vertrauen freuen!

Euer Jonah :)
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B5

Bewerbung

 Initiator*innen: Sophie Beyer (GJ Berlin Mitte)

 Titel: Sophie (sie/ihr)

Foto

Angaben

Alter: 23

Selbstvorstellung

Hi Leute,

ich bin Sophie, 23 Jahre alt, studiere Jura an der FU und wohne nun seit 4 Jahren in Berlin Mitte. Ich würde

mich freuen, wenn ich weiterhin im KoKreis aktiv sein darf.
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Ich habe Anfang des Jahres den Weg zur GJ gefunden. Ich habe mich gleich wohlgefühlt mit den Menschen

und den Werten, welche hier vertreten werden. Ich freue mich einen Ort gefunden zu haben, wo junge

Menschen aktiv werden können und in unserem Bezirk und auch darüber hinaus Einfluss nehmen können.

Nun bin ich seit der Nachwahl im Juli im KoKreis. Durch die Sommerpause hatte ich ungefär drei Monate, wo

ich aktiv im KoKreis arbeiten konnte. In diesen habe ich vor allem mitgeholfen Aktiventreffen zu planen und

Liv bei der Social Media Arbeit unterstützt. Auch freue ich mich sehr, dass der Kreisverband und der KoKreis

für den Erhalt von Ari einsteht. Es hat mir viel Freude bereitet, den Antrag hierzu für die FINTA*

Vollversammlung mitzuschreiben und auch Anfang des Monat an der Pressemittelung, welche sich für Aris

dauerhaften Erhalt einsetzt, mitzuarbeiten und zu schreiben.

Generell ist mir soziale Gerechtigkeit sehr wichtig. Damit auch gerechte und faire Bildung, Wohnen etc.. Ich

hoffe auch hier weiter Lernen zu können und mit euch für eine bessere und gerechtere Zukunft einzustehen.

Für die GJ Berlin Mitte wünsche ich mir eine Gruppe an Leuten, die den Bezirk widerspiegeln. Dafür müssen

wir diverser werden und auch mehr Azubis und Schüler*innen bei uns haben. Ich hoffe hier mithelfen zu

können und dies weiter voranzubringen.

Anschließend möchte ich sagen, dass mir die Arbeit im KoKreis große Freude bereitet. Ich würde mich sehr

freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen nocheinmal geben könntet und mich in den KoKreis wählt.

Sophie :)
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